
 

 

 
Trabajos del Gabinete Juvenil 2023 del Municipio de Querétaro  

en Modalidad de Gobierno Abierto  
Primera mesa de trabajo (deliberación) 

 
Minuta mesa deliberativa 10 

 
 
Lugar: Antigua Estación del Ferrocarril, ubicada en calle Héroe de Nacozani, no. 31, Centro, Santiago de 
Querétaro, Qro. 
 
Fecha y hora: miércoles 31 de mayo de 2023 a las 17:00 horas 
 
Secretaría de Administración del Municipio de Querétaro 

 
Orden del Día: 

1. Presentación  

2. Explicación de la dinámica  

3. Diálogo entre participantes en torno al proyecto  

4. Elección de representante  

 
Desahogo y acuerdos de los puntos del orden del día: 
 
Por cuanto ve al primer punto del orden del día, en la mesa deliberativa se llevó a cabo la presentación 
de la moderadora y ocho integrantes, participando tres mujeres y cinco hombres. 
 
Por cuanto ve al segundo punto del orden del día, la moderadora explicó a los participantes la dinámica 
de la mesa deliberativa, consistente en: 

▪ La deliberación entre participantes durara 60 minutos  

▪ Habrá 2 rondas de participación 

➢ Primera ronda consistirá en los elementos sustantivos del proyecto 

➢ Segunda ronda los participantes definirán el proyecto a desarrollar  

▪ Se dará el uso de la voz a los participantes y se conducirán con respeto 

▪ Se elegirá a un representante. 

Por cuanto ve al tercer punto del orden del día, la moderadora pidió a los integrantes de la mesa 
deliberativa dialogar para exponer sus opiniones acerca de los elementos sustantivos del proyecto. 
 
 
 
 
 
 
 

Participantes: 
▪ Moderadora: Angela Pacheco Medina 
▪ Representante: Hazel Ruiz Flores 
▪ Integrantes del Gabinete Juvenil: 

➢ Noé Jaime Tobón  
➢ Hazael Ruiz Flores 



 

 

Las participaciones de los integrantes consistieron en lo siguiente: 
Proyecto: Programa de Residencia Estudiantil 

▪ Determinar un inmueble con posibilidad de rehabilitar en el Centro Histórico 
▪ Posibilitar a los Universitarios el acceso de un alojamiento económico, digno y sostenible en un 

entorno seguro 
▪ Impulsar un programa de apoyo específico para los universitarios 
▪ Lograr convenios de colaboración entre el sector privado y público  

 
Por cuanto ve al cuarto punto del orden del día, la elección de la representante de la mesa fue de forma 
unánime, en donde todos los participantes estuvieron de acuerdo en que su representante fuera el C. 
Hazael Ruiz Flores. 
 
 

 

 


